

PROVINCIA ALICANTE

## ALICANTE / La Junta del Vinalopó denuncia que Narbona le da la espalda desde febrero

B. S./ALICANTE

El presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja, Andrés Martínez Espinosa, denunció ayer que el Ministerio de Medio Ambiente «no quiere sentarse con nosotros desde el pasado 14 de febrero». Martínez Espinosa asegura que, desde esa fecha, ha solicitado reiteradamente la creación de una mesa de concertación entre los usuarios del Júcar-Vinalopó y el Ministerio que dirige Cristina Narbona, pero no ha habido ningún acercamiento al respecto. «La Junta Central es, según sus estatutos, el único órgano que representa a los usuarios», reivindica Martínez Espinosa.

El consejero delegado de Aguas del Júcar, SA, José María Marugán, negó la denuncia de Martínez Espinosa y asegura que la ministra Cristina Narbona recibió un escrito pidiendo la mesa de concertación, a la que el Ministerio se niega «porque sólo serviría para enredar», añade Marugán.

El Ministerio de Medio Ambiente sí está dispuesto a crear una mesa de participación de usuarios, regantes, ecologistas, vecinos y expertos en asuntos hídricos. Según Marugán, la directiva marco de Aguas de la Unión Europea observa como preceptiva la participación de los usuarios, pero también de otros colectivos sociales y científicos «en definitiva, todos aquellos que tienen algo que decir sobre la gestión del agua».

José María Marugán sentencia: «Me consta que el Ministerio de Medio Ambiente va a crear pronto esa mesa de participación sobre el uso y gestión del futuro trasvase Júcar-Vinalopó».

Publicidad



vinoselección  
la enología

**6 EXCELENTES VINOS  
A MITAD DE PRECIO**

**Y ADEMÁS...  
GRATIS  
UN SACACORCHOS  
VALORADO EN  
36€**

**CLICK AQUÍ**